

Die 4 Kardinaltugenden im Kapitelsaal des Klosters Benediktbeuern als innerer Kompass für unternehmerische Entscheidungen



Wie **klug** sind meine Entscheidungen? Wie realistisch nehme ich die Wirklichkeit in meinem Unternehmenskontext wahr? Wie **gerecht** beziehe ich mein Umfeld mit ein? Wie fördere und fordere ich meine Mitarbeiter? Wie gut kommuniziere ich Veränderungsbedarf? Wie mutig packe ich neue Dinge an? Wie **tapfer** beschäftige ich mich mit Veränderungen? Wie Sorge ich für **das rechte Maß** zwischen unterschiedlichen Interessen in meinem Unternehmen?

5. Benediktbeurer ZukunftsGespräche 2013

„Der Pflegemarkt in Bewegung – vom Menschen aus denken“



AACHENER
GRUNDVERMÖGEN

